

Bitte um sehr zeitnahe Durchführung einer Präsenzveranstaltung zum Austausch zwischen allen Betroffenen.
Nur Vereine oder Verbandsvertreter die persönlich teilnehmen dürfen für eine Verbandsrunde stimmen.
Gerne vor und in der ASV-Halle in SHA und als Videokonferenz.



WÜRTTEMBERGISCHER RINGERVERBAND E. V.

WRV

Verbindliche Zusage oder nicht Teilnahme an der Mannschaftsrunde geht an folgende Mail Adresse: praesident-sport@ringen-wrv.de

Abgabe bis **27.06.2020** (keine Abgabe wird als Zustimmung zur Mannschaftsrunde gewertet.)

Verein: ASV Schwäbisch Hall - RG Schwäbisch Hall Wüstenrot - ALLE Mannschaften

Name: Willi Kern  , Schwäbisch Hall, 25.06.2020

Funktion: ASV Schwäbisch Hall, Erster Vorsitzender

X zutreffendes bitte ankreuzen

Wir nehmen an der Mannschaftsrunde 2020 teil

Wir nehmen nicht an der Mannschaftsrunde 2020 teil / Rückzug

Nur für die Oberliga Vereine:

*bei Stimmgleichheit kommt die Variante A zur Ausführung

Wir bevorzugen:

Variante A

Variante B

Nur für die Landesklasse Vereine:

*bei Stimmgleichheit kommt Mannschaftsstärke 9 zur Ausführung

Wir bevorzugen:

Mannschaftsstärke 9 Sportler

Österreichisches Modell

Anmerkungen:

Bitte auch unsere Antworten an die Ligenvertreter beachten.

Derzeit ist kein (Wettkampf-)Training möglich

Kein einheitliches Hygienekonzept vom WRV

Kein Händeschütteln aber Vollkontakt?!

Keine Termine bekannt - Keine Halle organisierbar!

Nicht alle Ringer dabei

Keine Halle

Arbeitgeber? Verlust des Arbeitsplatzes!

Aus verschiedenen Gründen können wir derzeit keine Zusage machen.

Die Corona-Verordnung in der ab 1. Juli 2020

gültigen Fassung hat hier nichts geändert! Hier benötigen wir

eigentlich Rechtsbeistand, einmalig durch den WRV oder den

WLSB. Hieraus sollte ein einheitliches, ligenweites und

allgemeinverständliches Hygienekonzept und

Veranstaltungsrichtlinien vom WRV für die teilnehmenden

Vereine erstellt werden.

Falls sich Randbedingungen ändern (z. Bsp. einheitliche

Regeln) sind wir bereit unsere Entscheidung zu überdenken.

Freiwilligkeit? Sanktionen - NEIN DANKE!

Wenn aktuell kein Verbandstag oder eine

Präsenzveranstaltung zu diesem Thema stattfinden kann und

kein kontaktbehaftetes Training möglich ist sollte bis auf

Weiteres auf alle Wettkämpfe verzichtet werden.